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ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 3019JenS fl~ 

No dia trinta de Setembro de mil novecentos e setenta e cinco, nes

ta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das ReuniSes da ci 
mara Municipal, reuniu ordinariamente a Comissgo Administrativa da mesma C~ 

ra Municipal, sob a presid~ncia do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo e 

com a presenç&do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e dos 

Vogais Srs. Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, Dr. Armando Sucena Se,! 

bra, Dr. Gilberto Parca Nadail, Orlando Moreira de Campos Cruz, Alfredo do Sã 

meiro Pereira Bacelar Alves e João Evangelista Vieira Sarabando.- - 

Declarada aber t a a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com di~ 

pensa de leitura a acta da reuni!o anterior, que vai ser assinada.- 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada . a falta 

dada pelo voga l Sr. Alberto Gomes de Andrade, sendo dado início aos trabalhos. 

JMercado de Manuel Firmino - Arremataç!o de bancas - De harmonia com a
 

d eliberaç ~o t omada na última reuni~o e editais publicados para o efeito, o Sr.
 

Presidente mandou par em arrematação o direito de ocupação das bancas vagas no
 

Mercado em epígrafe, que foram adjudicadas aos seguintes licitantes, pela imp0l.
 

tAneia de 125$00 por cada banca:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Bancas nºs. 10 da Placa E e 11 da Placa D. a Manuel Ribeiro Mar ques 

Dias, residente nesta cidade; e banca nQ • 16 da Placa E, a Abílio Marques Henri

ques, morador na Presa.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Licenças d~JLo~~Fj2_ - Foi presente o processo de obras nº.222/75,em 

que Ant6nio Cravo e outros requerem o loteamento e o respectivo alvará de licea 

ça para um terreno situado em Sarrazola, sendo deliberado, por unanimidade, con 

ceder o alvará, nas condiç8es das informaç~es e pareceres constantes do mesmo 

processo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Pro ce ssos~~~s particulares - Foi presente o processo nQ• 402/61, 

em que Ant6nio da Silva Pav~o apresenta exposiç!o acerca do restaurante e casa 

de fados que pr~nde instalar nas Alagoas e em que solicita uma reuní.ão , na 

presid~ncia da CAmara, com elementos da gerência do estabelecimento e da Comi~ 

s~ de Moradores do lugar das Alagoas.- - - - - - - - - - - - - - - 

O Sr. Presidente deu a conhecer que na reunião que efectuou, a título ' 

meramente particular, 08 interessados concordaram com a abertura do estabeleci 

mento desde que funcionasse apenas atá às 2 h~ras, com excepç!o dos sábados,em 

que o encerramento será às 4 horas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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De acordo com os esclarecimentos prestados pelo Sr. 

deliberado, por unanimidade, reformar a resoluç~ tomada em reuni~o de 26 de 

Agosto último, ficando aprovada a localizaç~o do pr~dio, para instalaç~o do 

es t abelecimento como restaurante e casa de fados.- - - - - - - - - - - 

.; Pr~di..Q!L_e.E1 ruínas - Foi presente e aprovado, para efeitos do dispo§. 

to na alínea c) do artigo 4Q • do Decreto-Lei n Q • 445/74, o auto de vistoria 

efectuada ao p~~dio situado na Rua dos Louros, em Quinta do Picado, perten

cent e a Manuel Branco G~nio, pelo qual se verificou a necessidade de demolir 

aque l e pr~dio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

V Prorrogaç~o . ft~_ prazo s - Foi presente um requerimento em que Fernan

do Canha Bacelar , r epresentado por Alberto Gonçalves de Pinho, requer a proL 

rogaç~o , por mais 60 dias, do prazo para execução das obras que lhe haviam 

sido inti madas em 18 de Julho último, alegando que o car pi nt ei ro ~o concluiu 

as obras de carpintaria encomendadas pe lo empreiteiro. - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Vogal Sr . Dr. Joaquim Silveira, foi deliberado, por 

unanimidade , mandar notificar o representante do proprietário para, no prazo 

de 5 dias contados da data da notificação, apresentar prova do alegado, a fim 

de ser tomada uma resolução já na pr6xima reunião.- - - - - - - - - - - - - 

l/ Ci r cos - Em face do pedido f eito t elegraficamente foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar a instalação do Circo Mos covo , nos dias 30 de Out~ 

bro a 2 de Novembro pr6ximos, no Largo do Rossio, mas em local a indicar pela 

Câmara •- - - - - - - - - - - - - - - - ., - - - - - - - - - - - - - - - 

,j ]'unci2nalismo municipal - sl;.lbs~dio por .E10J;_t_€l - Devidamente organiza

dos, foram presentes os processos em que as viúvas dos falecidos serventuários 

do Municí pi o , Joaquim Augusto Franco e Manue l Mar ques Baia, nos termos previs

tos no Decreto-Lei n Q • 42947, de 27 de Abril de 1960, solicitam que lhes sejam 

liquidados os abonos calculados de harmonia com o disposto no Decreto-Lei n Q• 

49031, de 27 de Maio de 1969, e que a t i ngem as importâncias de 34 440$00 e 

31 200$()O, respectivamente.- - - - - - - - - -" - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado efectuar estes pagamentos.

l Alargamento da Rua do Capitão de Sousa Pizarro - lª. fase - De acordo 

com a daliberaç~o tomada em 2 de Setembro corrente, foram presentes propostas 

em que a "Savecol" e a "Casa Lameiro" se propô'e efectuar a demoliç~o da antiga 

Cadeia pelas importâncias de 89 750$00 e 85 440$00, respectivamente, impondo 

a ~ltima daquelas firmas que os materiais recup~áveis ficassem de sua perten 

ça. - - - - - - - - - - 
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Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por ~midad e , ad

judicar os trabalhos à Casa Lameiro, ficando, todavia, esta r esolução con~ 

cionada ao par ec er dos peritos qve estão a proceder à aval i ação dos t er r enos 

pertencent es ao Sr. Egas Salgueiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Mer cado de Manue l Fir~ - Aludindo às p~ssimas condiç5es em que se 

encontra o Mer cado de Manuel Firmino, no que respeita à segurança, ao aspec. 
to ext er i or e interior e ainda quanto à falta de ventilação que tem origina

do i nut i l ização de frutas e hortaliças, principalmente, o Sr. Presidente pr~ 

p5s que s e consultassem empreiteiros interessados em ofectuar os trabalhos 

que compreendem o r e f orço e pint ur a a alumínio das estruturas metálicas da 

cobertura, o sis t ema de ventilação e caiaç8es e pinturas, obras es t as esti~ 

das em 450 cont os . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta propos ta f oi apr ovada por unanimidade.- -

I Pl ano de a l i nhament os - Foi presente e a pr ovado o plano de a l i nha

ment os estudado par a o ar r uament o de ligação da Presa ao Cai~o, constante da 

plant a que tamb~m f oi presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Veí cul os do Muni cí pi o - De acordo com o edi t a l da tado de 9 :de S e t e~ 

bro corrent e, procedeu-se à abertura das duas propostas recebidas par a a veQ 

da do autom6vel 1l-1ercedes-Benz", tendo-se verificado os seguintes r esult ados : 

-Nº. 1 - José de Oliveira Rosa, de Leiria - 175 790$00 ; e 

-Nº. 2 - Neves & Martins, Ldª. da Curia - 175 000800 . 

Assim, a Comissão deliberou, por unanimidade, fazer a adjudicação do 

veículo ao proponente nº. 1.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

V.:!B!!.tas de _freguesj._~_.S..llbs!dios - De acordo com os pedidos formula

dos pelas Juntas de Freguesia da Vera-Cruz e da G16ria, foi deliberado, por 

unanimidade, conceder o subsídio de 6 600$00 a cada um daqueles corpos admi

nistrativos, destinado à satisfação dos encargos com a funcio~ria que ali 

presta serviço. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Para esse ef ei t o dever~ ser prevista a verba necessária no pr6ximo 

orçamento suplementar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

( Ali ena ç~o de bens - Foi presente um requerimento em que Júlio Perei

ra, casado, residente nesta cidade, solicita certidão, para efeitos de regi~ 

to predial e de cr~dito hipotecário, com r eferência às cl~usulas de severs~o 

estipuladas na escritura de compra e venda celebrada em 27 de Fevereiro de 

1973, de folhas 66 a 70 do Livro nº. 52 do Notariado Privativo desta Câmara 

Municipal, respeitante ao lote nº. 1 da Avenida de 25 de Abril, em frente à 



Escola Industrial e Comercial de Aveiro, de que os titulares daquele neg6cio 
deram cumprimento integral às cláusulas ali estabelecidas, não havendo, por

t anto, lugar à reversão.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, mandar certificar que j~ não 

há lugar à revers~o referida no parágrafo único da cláusula segunda e no p a~ 

rágrafo t erce1ro da cláusula terceira do reforido contrato de compra e venda, 

por ter sido efectuado o integral pagamento do preço da venda e por ter sido 

iniciada, 8ncont r ando- s e em fas e adiantada, a construção do im6vel a que se 

obrigar am os adqui rent es . - - - - - - - - - - - - - - - - 

Abr i gos nas ~ragens de autocarros - Foi presente uma proposta para 

execução de abr i gos jun t o das paragens dos aut ocar r os que havia sido solici

tada pela Comissão de Mor ador es de Ma t aduços , cuja a c t i vi dade em prol do prQ 

gres s o local fo i ena l t eci da pelo Sr. Presidente, bem como pelo Sr . Vice-Pre

sident e . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unani mi dade , foi del i berado aprovar a construção de 5 abr i gos , 

que i mport arão em cer ca d! ?7 onn~no - - - - - t - - - - - - - - - - - - - 
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